

VERBRAUCHERZENTRALE BREMEN E. V. WWW.VZ-HB.DE

PRESSEMITTEILUNG

Bremen, 22.3 2019

Neues Beratungsangebot: "Eignungs-Check Solar"

Der "Eignungs-Check Solar" der Energieberatung der Verbraucherzentralen wird nun auch in Bremen und Bremerhaven für private Haus- oder Wohnungseigentümer und private Vermieter angeboten. Der "Eignungs-Check Solar" kostet für den Verbraucher 30 Euro.

Beim "Eignungs-Check Solar" besucht ein Energieberater den Verbraucher zu Hause und prüft, ob das Gebäude für eine Photovoltaik-Anlage und/oder Solarthermie-Anlage geeignet ist. Er ermittelt die ungefähr benötigte Größe und den voraussichtlichen Ertrag der Anlage. Außerdem gibt er Hinweise zu eventuell erforderlichen baulichen oder technischen Voraussetzungen. Die Ergebnisse werden in einem Bericht dokumentiert. Hier findet der Verbraucher auch Informationen zu Kosten und Fördermöglichkeiten. "Photovoltaik- und Solarthermie-Anlage sind eine "saubere" Möglichkeit, Strom und Wärme für seinen Haushalt zu erzeugen. Außerdem kann man ein Stück Unabhängigkeit von der Energiepreisentwicklung gewinnen und etwas für die Umwelt tun.", erläutert Inse Ewen, Energieberaterin für die Verbraucherzentrale Bremen.

Die Terminbuchung für den "Eignungs-Check Solar" können Sie bei der Verbraucherzentrale Bremen unter 0421 160 77 7 oder der Beratungsstelle Bremerhaven unter 0471 261 94 vornehmen. Oder Sie schicken eine Mail an info@vz-hb.de.

Weitere Informationen finden Sie auf www.verbraucherzentraleenergieberatung.de oder unter 0800 – 809 802 400 (kostenfrei). Für einkommensschwache Haushalte mit entsprechendem Nachweis sind alle "Energie-Checks" kostenfrei. Die Energieberatung der Verbraucherzentrale wird gefördert vom Bundesministerium für Wirtschaft und Energie.

Über uns:

Die Energieberatung der Verbraucherzentrale bietet das größte interessenneutrale Beratungsangebot zum Thema Energie in Deutschland. Seit 1978 begleitet sie private Verbraucher mit derzeit über 550 Energieberatern und an mehr als 800 Standorten in eine energiebewusste Zukunft. Jedes Jahr werden mehr als 100.000 Haushalte zu allen Energie-Themen unabhängig und neutral beraten, beispielsweise Energiesparen, Wärmedämmung, moderne Heiztechnik und erneuerbare Energien. Die durch die Beratungen eines Jahres bewirkten Energieeffizienzmaßnahmen führen zu einer Einsparung an Energie, die einem Güterzug von 50 km Länge voller Steinkohle entspricht.



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages



